

Un colloque débattrra des questions peu connues du débarquement du Granma



Niquero, 25 nov. (RHC/ACN).- Le musée municipal de Niquero, localité proche du théâtre du débarquement du yacht Granma, organise un débat sur des questions peu diffusées liées à ce fait historique.

Des muséologues et des historiens réunis à Niquero pour la 14e édition de la rencontre scientifique «L'épopée du Granma» sont appelés à débattre des questions liées à cette opération révolutionnaire dans la genèse du triomphe révolutionnaire le 1er janvier 1959.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/113227-un-colloque-debattrra-des-questions-peu-connues-du-debarquement-du-granma>



Radio Habana Cuba